
ОТЧЕТ 

о деятельности депутата Городского Собрания Сочи муниципального 

образования городской округ город-курорт Сочи Краснодарского края 

избирательного округа № 8 «Центральный»  

Лиодт Ольги Владимировны за 2022 года 

 

Все запланированные приемы избирателей в первом полугодии 

проведены - всего 21. Принято 53 избирателя по личным вопросам. Всего 

поступило 53 письменных обращения, все рассмотрены без нарушения сроков. 

По 16 обращениям приняты положительные решения. По 37 обращениям даны 

разъяснения. 

 В телефонном режиме ежемесячно поступало 15-20 звонков 

консультативного характера. Из других округов по личным вопросам 

обратилось 9 избирателей. Каждый последний понедельник месяца 

осуществляется выездной прием на ул. Чебрикова, 36. Совместно с ТОСом  

«Центральный» и активами других микрорайонов проведен ряд мероприятий. 

На зимних каникулах организованы утренники в Городском Собрании Сочи и 

на площади искусств. Депутаты округа  Лиодт. О.В., Ермилова С.А., 

Лукьянченко И.В. и депутат ЗСК Тепляков В.Н. поздравили более 400 детей 

из малообеспеченных семей. 

 Проведен четвертый международный конкурс Новогодней игрушки 

«Сочи. Елка. Мастерство» совместно с руководителем творческой мастерской 

Галиной Фроловой. 

Организованы поздравления активистам-общественникам к 23 февраля, 

8 марта, Дню Победы. В связи с карантинными мерами участие в 

мероприятиях было ограничено. 

Продолжена работа Школы домкомов на базе ТОСа «Центральный», 

занятия проходили в консультационном режиме. 

25 мая приняла участие в празднике «Последний звонок» в гимназии 

№8. 

1 июня в День защиты детей совместно с руководителем АНО «Город-

Сад» Паш Александрой Сергеевной проведено 3-х дневное мероприятие для 

детей на базе фермы Экзархо, в котором приняли  участие более 1500 человек. 

Дети кормили животных, катались на лошадях, пели, танцевали, приняли 

участие в работе мастер-классов. Совместно с родителями выполняли 

коллективные задания. 

В июне ознакомилась с работой АНО «Народный университет. Время 

жить», в котором свободное время проводят и занимаются по интересам более 

120 человек, это люди пенсионного возраста, энергичные, творческие, 

увлеченные. 

Дважды за полугодие приняла участие в заседаниях городского клуба 

экскурсоводов. К каждому торжественному и знаковому событию 

экскурсоводы разрабатывают и проводят экскурсии для жителей города. 



Посетила две сессии молодежного парламента. Следует отметить, что  

члены молодежного парламента активизировали свою работу: принимают 

участие в работе комитетов и сессиях Городского Собрания Сочи. 

Одни из важных направлений в работе депутата является выполнение 

наказов избирателей. На текущий год выделено: 

- школа №2 – 900,0 тыс. руб.; 

- гимназия №8 – 900,0 тыс. руб.; 

- лицей № 22 – 900,0 тыс. руб.; 

- МДОУ детский сад №5 – 300,0 тыс. руб.; 

- МДОУ детский сад № 27 – 300,0 тыс. руб.; 

- МДОУ НОШ №85 – 200,0 тыс. руб.; 

- МДОБУ детский сад № 139 – 300,0 тыс. руб.; 

- МБУ ДО ДЮСШ №5 -250,0 тыс. руб.; 

- МБУ ДО ДХШ №1 им. А.И. Пахомова – 400,0 тыс. руб.; 

- МБУ ДО ДМШ №1 им. Шмелева – 365,0 тыс. руб.; 

- МБУК г. Сочи «СХМ им. Д, Д. Жилинского» - 800,0 тыс. руб.; 

- МБУ СШ №11 г. Сочи – 150,0 тыс. руб.; 

- МБУ СШОР №3 г. Сочи – 200,0 тыс. руб.; 

- МБУ СШ №10 г. Сочи – 200,0 тыс. руб. 

Образовательные, дошкольные и внешкольные учреждения, как 

правило, на выделенные средства приобретают оборудование, игрушки, 

канцелярские товары, проводят косметические ремонты, участвуют в 

соревнованиях и т.д. 

На кронирование деревьев по округу №8 «Центральный» выделено 

300,0 тыс. руб. 

 В третьем квартале будут проведены работы по обустройству сквера на 

ул. Роз у дома №52 на сумму 2 млн. руб., проведен ремонт дорожного полотна 

по пер. Горького,18 и частично будет оборудована детская площадка по пер. 

Севастопольскому. 

Приняла участие в 22 сессиях, в 27 заседаниях комитетов, в совещаниях, 

проведенном депутатом Государственной Думы РФ Затулиным К.Ф. 

Во втором полугодии за 6 месяцев проведено 24 приема, 3 занятия в 

школе председателей Совета многоквартирных домов. 

Основные вопросы: 

- порядок начисления средств на капитальный ремонт 

- Работа по обеспечению порядка в ночное время 

- основные положения проекта «Генерального плана» 

- участие депутатов в сходах граждан. 

1. Особое внимание уделялось ветеранам войны и труда, инвалидам I 

группы, одиноким и лежащим. К соответствующим праздникам вручались 

продуктовые наборы и сладкие комплименты. 

2. Участие в мероприятиях: 

- 1 сентября (день знаний) вручили сертификаты на приобретение 



канцелярских товаров и сладостей детям из 10 малообеспеченных семей 

- проведено мероприятие ко Дню инвалида (60 человек) 

- проведено мероприятие ко Дню матери (10 комплектов постельного 

белья 10 многодетным семьям) 

подготовлены новогодние подарки и вручено 160 подарков 

детям из малообеспеченных семей, многодетных семей, находятся в зоне 

проведения СВО. 

3. Исполнение наказов: 

- осуществляется постоянный контроль за ходом работ и освоения 

средств 

- можно отметить 100 процентное исполнение по отраслям физическая 

культура и спорт (2,215), образование (5,750) 

- выполнен ремонт дорожного покрытия внутридворового проезда 

пер. Горького, д. 18 

- благоустройство детско-спортивной площадки «Дружба» 

(Учительская, д.35) 

- частичное обустройство детской площадки (пер. Севастопольский, д.8) 

- обустройство сквера по улице Роз д.52 и д.58 

- благоустройство зеленой зоны на территории сквера «Светлячок» 

(Учительская, д.24) 

Освоение по отрасли благоустройство 4,955 

4. Возникли следующие проблемы: 

- при благоустройстве сквера по ул. Роз выяснилось, что часть территории 

принадлежит частному лицу (з/у - назначение гаражи). Есть информация, что 

правовой департамент администрации города Сочи занимался возвратом 

данного земельного участка. На наш взгляд хотелось бы вернуться к решению 

данного вопроса. 

- обустройство детской площадки по пер. Севастопольскому выполнилось из 

дополнительных средств. Удалось сделать бетонирование площадки под 

покрытие и лестничный марш. При возможности выделения дополнительных 

средств для завершения работ по указанной площадке потребуется 2 млн. руб. 

(покрытие, ограждение, оборудование). 

- Не удалось решить вопрос с общественным туалетом по ул. Конституции. 

По выполнению данных обозначенных проблем работа будет 

продолжена в 2023 г. Вся моя работа освещалась на сайте ГСС. 

 

Депутат Городского Собрания Сочи 

муниципального образования 

городской округ город-курорт Сочи  

Краснодарского края            О.В. Лиодт 

 


